

Prêles - Une 13<sup>e</sup> édition réussie

# Un élan de solidarité qui transcende les frontières



Premiers à s'élancer, les enfants s'en donnent à cœur joie sur le parcours balisé. (Club Photo Chasseral)

La 13<sup>e</sup> édition de la Course de la Solidarité, qui s'est déroulée le vendredi 16 août 2024 à Prêles sous un soleil radieux, restera une fois encore gravée dans les mémoires. Alliant sport et engagement humanitaire, cet événement populaire a su une fois de plus mobiliser un grand nombre de participants, tous unis par la même cause: soutenir un projet vital en Ouganda. Malgré une légère baisse de la participation par rapport à l'année précédente, les organisateurs se disent profondément satisfaits de l'édition de cette année, qui a attiré 296 coureurs, dont un grand nombre d'adultes.

«Même si nous avons eu 14 participants de moins que l'année dernière, l'essentiel est ailleurs: la qualité de l'événement et l'engagement des participants», affirme Stéphane Rouèche, président du comité d'organisation. Le parcours de cette année, qui a été légèrement modifié pour des raisons de sécurité, a été très apprécié des coureurs. «C'était vraiment top vendredi, on a beaucoup aimé. Le parcours est très agréable avec de jolis paysages. Organisation extra, une des meilleures que j'ai connues. On reviendra l'année prochaine», a témoigné Sabine, une participante fidèle.

Ce genre de retours positifs n'est pas rare pour cette manifestation, qui met un point d'honneur à offrir une expérience de qualité à tous les niveaux, tant sur le plan sportif que logistique. Cette édition a également confirmé la force de l'événement: sa convivialité. «Nous participons à de nombreuses courses, et c'est l'une où l'ambiance est la plus chaleureuse. Merci aux organisateurs!», a déclaré Michel, un autre participant.

Le cœur de la Course de la Solidarité battait une fois encore pour une cause noble. Cette année, les fonds récoltés ont été destinés à un projet en Ouganda, où l'Entraide Protestante Suisse (EPER) travaille à améliorer les conditions de vie des femmes dans les camps de réfugiés. Ce projet vise particulièrement à produire et fournir des serviettes hygiéniques réutilisables aux jeunes filles, afin de leur permettre de continuer à fréquenter l'école régulièrement.

L'importance de cette cause a été mise en lumière par la mobilisation exceptionnelle des participants. Une famille a même réussi à lever 2 100

francs suisses de parrainage pour soutenir ce projet, un geste qui a profondément touché l'ensemble du comité d'organisation. «Voir cette famille arriver avec une telle somme, c'est extrêmement émouvant. Cela montre à quel point cet événement dépasse le simple cadre sportif pour devenir un véritable acte de solidarité», confie Stéphane Rouèche.

Le succès de la Course de la Solidarité repose sur une organisation impeccable. Dès 14h, vendredi, plus de 90 volontaires étaient sur le pont pour préparer les lieux. Les parcours, aussi bien pour les enfants que pour les adultes, ont été balisés avec soin, garantissant la sécurité et le confort des coureurs. Pour la catégorie Elite, le parcours a été rallongé de 200 mètres afin d'éviter la route cantonale, une mesure qui a été largement saluée.

Malgré la baisse légère du nombre total de participants, les adultes étaient plus nombreux cette année, ce qui a contribué à maintenir une dynamique positive. Les performances ont été au rendez-vous, avec Mikael Marti de Sonceboz qui a remporté la catégorie Elite en 37 minutes et 2 secondes, devant Antoine Grisel d'Enges. Chez les dames, Vanina Raffaele s'est imposée en 47 minutes et 49 secondes, suivie de près par Céline Monnard et Carole Perrot, une coureuse locale.

L'ambiance lors de cet événement est un élément essentiel qui contribue à son succès. Tout au long de la course, les participants ont été encouragés par des musiciens locaux, avec Anne-Françoise Botteron, Laurent Botteron et Jean-Pierre Carrel jouant du cor des Alpes, et Nicole Thomet à l'accordéon. Ces moments musicaux ont ajouté une touche de magie à l'événement, faisant de la course non seulement un défi sportif, mais aussi une fête pour tous les sens.

La convivialité ne s'est pas arrêtée là. Après la course, les participants ont pu se retrouver autour de la restauration, qui a connu un succès fulgurant cette année. «Nous avons vendu 190 crêpes, contre 120 l'année dernière. Tout est parti, que ce soit les plats cuisinés ou les pâtisseries. La météo favorable a permis de manger à l'extérieur, et cela a vraiment contribué à l'ambiance festive», raconte encore Stéphane Rouèche.



Cette réussite logistique et culinaire est d'autant plus importante que les recettes de la journée, soutenues par les contributions des sponsors et les dons, sont intégralement reversées au projet en Ouganda. Pour les organisateurs, cette édition s'annonce donc très positive sur le plan financier, ce qui est une excellente nouvelle pour les bénéficiaires de l'initiative soutenue.

Ainsi, la Course de la Solidarité est bien plus qu'un simple événement sportif. C'est un véritable pont entre les habitants de Prêles et ceux d'une communauté lointaine en Ouganda. Chaque année, cette course rappelle à tous que l'engagement local peut avoir un impact global, et qu'il est possible, même à des milliers de kilomètres de distance, de faire une différence significative dans la vie des autres.

Stéphane Rouèche conclut avec émotion: «Voir la population se rassembler, se mobiliser et se bouger pour soutenir activement un projet qui change la vie de milliers de personnes est profondément gratifiant. Nous sommes ravis du succès rencontré et remercions celles et ceux qui contribuent à ce que la Course de la Solidarité se perpétue d'année en année.» Céline

Résultats et photos sur  
[www.coursedelasolidarite.ch](http://www.coursedelasolidarite.ch)